



02.03.2016

BAHN-BKK

Einkommensrunde 2016: Am 11. April geht es weiter

Die erste Verhandlungsrunde für unsere Mitglieder bei der BAHN-BKK brachte kein Ergebnis.

Der Arbeitgeber erläuterte die wirtschaftliche Situation. Er sagte zwar eine Entgelterhöhung für diese Einkommensrunde zu, allerdings ohne die Höhe zu benennen.

Wir haben unsere Forderungen bekräftigt:

- **Erhöhung der Tabellenentgelte um 6 Prozent mindestens jedoch um 150 Euro im Monat**
- **Tarifvertrag Arbeit 4.0 BAHN-BKK zur zukunftsfähigen Weiterentwicklung des Haustarifvertrages**

Die Verhandlungen werden am 11. April 2016 fortgesetzt.

Wir erwarten ein verhandlungsfähiges Angebot vom Arbeitgeber

**Wir leben
Gemeinschaft**